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AVIS D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D’URGENCE
N°001/AONO/PU/RS/D-VNT/C-MA’AN/SG/SIGAMP/2026 DU 10/02/2026 
POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DES PONTS DEFINITIFS A TABLIERS MIXTES SUR LE  TRONCON DE ROUTE INTERCOMMUNALE NYABISANE-CAMPO, COMMUNE DE MA’AN, DEPARTEMENT DE LA VALLEE DU NTEM, REGION DU SUD :
LOT 1 : DEUX PONTS AUX PK 0+200(20ML) ET 0+220 (15ML)   ; 
LOT 2 : DEUX PONTS PK 0+250 (10ML) ET 0+400(10ML)
	
	Dans le cadre de la campagne d’entretien routier, le maire de la commune de Ma’an, Maître d’Ouvrage lance un appel d’offres national ouvert en procédure d’urgence N°001/AONO/PU/RS/D-VNT/C-MA’AN/SG /SIGAMP/2026 du 10/02/2026 pour les travaux de construction des ponts définitifs a tabliers mixtes sur le tronçon de route intercommunale Nyabizan-Campo, commune de Ma’an, Département de la Vallée du Ntem, Région du Sud :
· Lot1 : deux ponts au PK 0+200(20ml) et 0+220 (15ml) ; 
· Lt2 : deux ponts PK 0+250 (10ml) et 0+400(10ml).
	
1. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment 
· L’installation de chantier ;
· L’amené et repli du matériel ;
· Les études géotechniques et d’exécution ;
· Le curage du lit du cours d’eau ;
· La Mise en place des enrochements ;
· Les fouilles en terrains ordinaires ou en lit de rivière ;
· Le remblaiement des fouilles ;
· Culée en maçonnerie de moellons ou en béton armé (B25) de 7m≤H≤10m de hauteur y compris toutes suggestions de BA en fondation, sommier et de mise en œuvre ;
· Pile en maçonnerie de moellons ou en béton armé (B25) de 7m≤H≤10m de hauteur y compris toutes suggestions de BA en fondation, sommier et de mise en œuvre ;
· Remblais contigus aux ouvrages ;
· Béton armé dosé à 400Kg/m3 pour tablier définitif mixte y compris tous dispositifs de mise en œuvre et de gargouilles ;
· La fourniture et la pose de poutres métalliques IPE 550 y compris entretoises en IPE500/400 ;
· Dépose de platelage défectueux ;
· Balises en béton armé ;
· Garde-corps mixte ;
· Panneaux de signalisation de type A ;
· [bookmark: _GoBack]Maintien de la circulation et déviation ;
· Etc…


2. Allotissement
[bookmark: _Hlk181082632]Les travaux sont subdivisés en deux (02) lots ci-après définis :  


	n° de lot
	Région
	Désignation
	Portée (ml)
	Délai d’exécution (mois)
	Coûts prévisionnel (TTC) en FCFA
	Type de travaux

	01
	Sud
	Travaux de construction de deux ponts définitifs à tabliers mixtes aux PK 0+200(20ml) et 0+220 (15ml) 
	35.00
	08
	395 000 000
	Construction

	02
	Sud
	Travaux de construction de deux ponts PK 0+250 (10ml) et 0+400(10ml).
	20.00
	08
	327 000 000
	Construction



3. Coût prévisionnel
	Le coût prévisionnel de l’opération à l’issue des études préalables est de 395.000.000 FCFA pour le lot 01 et 327.000.000 pour le lot 02, comme présentés ci-dessus et seront financés par le BIP MINTP 2026.

4. Délai prévisionnel d’exécution
Le délai maximum prévu par le Maître d’Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent appel d’offres est de 08 mois calendaire pour le lot 01 et de 08 mois calendaires pour le lot 02. Ce délai court à compter de la date de notification de l’ordre de service de commencer les prestations comprend les périodes de pluies et se présente comme suit :

	N° de lot
	Délai d’exécution (mois)

	01
	08

	02
	08



5. Participation et origine
La participation au présent Appel d’Offres est ouverte aux entreprises ou groupement d’entreprises de Bâtiment et Travaux Publics de droit Camerounais. 
NB : Un soumissionnaire peut être attributaire de deux lots au titre de cet Appel d’Offre et chaque lot fera l’objet d’une soumission distincte.
6. Financement
	Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d’Investissement Public du Ministère des Travaux Publics de l’exercice 2026   sur la ligne d’imputation budgétaire n°……................…..
7. Mode de soumission
Le mode de soumission est : « Exclusivement hors ligne ». Autrement dit, il n’est pas possible de soumissionner en ligne pour cet Appel d’Offres. 
8. Cautionnement de soumission
	Les offres devront être accompagnées, d’un cautionnement provisoire (garantie de soumission) d’une durée de validité de trente (30) jours à compter de la date initiale de remise des offres et établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d’Appel d’Offres par un établissement financier agrée par le Ministre en charge des finances pour délivrer les cautions dans le cadre des Marchés Publics. Le montant de ladite garantie est indiqué dans le tableau ci-dessous.

	N° de lot
	Montant de la caution en FCFA

	01
	7.900.000

	02
	6.540.000



	Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra impérativement être produit en original datant de moins de trois (03) mois.
	Le cautionnement provisoire sera libéré d’office dès publication de la Décision d’attribution pour les soumissionnaires n’ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif. Les chèques bancaires même certifiés ne seront pas acceptés en lieu et place du cautionnement provisoire. Le cautionnement sera valide par un récépissé de dépôts à la CDEC.
9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
	Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les services du Maire de la Commune de Ma’an aux heures ouvrables (7h30-15h30) à la Structure Interne de Gestion des Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) sis à la Mairie de Ma’an, Tél : 694 58 20 37, dès publication du présent avis.
	Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses http://www.marchespublics.cm et http://www.publiccontracts.cm, sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm) ou sur tout autre moyen de communication électronique indiqué par le Maître d’Ouvrage.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
	La version physique du dossier d’appel d’offres peut être obtenue au Secrétariat Général de la Mairie de Ma’an ou à la Structure Interne de Gestion des Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) sis à la Mairie de Ma’an dès publication du présent avis, contre versement d’une somme non remboursable de Trois cent cinquante mille (350.000) Francs CFA payable à la Recette Municipale de Ma’an. Il est également possible d’obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Lors du retrait du Dossier d’Appel d’Offres, les soumissionnaires devront se faire enregistrer, en indiquant leur adresse complète (Boîte postale, Numéros de téléphone, fax Email…).
	Cette quittance devra identifier l’acheteur comme représentant l’Entreprise désireuse de participer à l’Appel d’Offres.

11. Remise des offres
Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires avec reliures en spirales dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir contre récépissé au SIGAMP de la Mairie de Ma’an sis à la Mairie de Ma’an au plus tard le 12/03/2026 à 12 heures 30 minutes, heure locale et devra porter la mention :

AVIS D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D’URGENCE
N°001/AONO/PU/RS/D-VNT/C-MA’AN/SG/SIGAMP/2026 DU 10/02/2026
POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DES PONTS DEFINITIFS A TABLIERS MIXTES SUR LE  TRONCON DE ROUTE INTERCOMMUNALE NYABISANE-CAMPO, COMMUNE DE MA’AN, DEPARTEMENT DE LA VALLEE DU NTEM, REGION DU SUD :
LOT 1 : DEUX PONTS AUX PK 0+200(20ML) ET 0+220 (15ML)   ;
LOT 2 : DEUX PONTS PK 0+250 (10ML) ET 0+400 (10ML)
 
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »
12. -Recevabilité des plis
	Les offres parvenues après la date et l’heure de dépôt des offres seront irrecevables.
	Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission timbrée établie selon le modèle proposé dans le DAO et délivrée par une banque ou compagnie d’assurance agréée et habilitée à émettre des cautions dans le cadre des Marchés Publics, valable pendant trente (30) jours au-delà du délai de validité des offres.
Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l’Appel d’Offres.
	Ces pièces administratives ont une durée de validité de trente (30) jours, cette date limite de validité des pièces administratives doit être postérieure à la date de lancement de l’Appel d’Offres

13. -Ouverture des plis
	L'ouverture des offres qui se fera en un seul temps, aura lieu le  12/03/2026 à 13 heures 30 minutes, heure locale à la salle des actes de la Mairie de Ma’an par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Commune de Ma’an siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier .Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d’entreprises
Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l’autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l’Appel d’Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l’avis de D’Appel d’Offres

En cas d’absence ou de non-conformité d’une pièce du dossier administratif lors de l’ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.
14. Critères d’évaluation

.1.  Critères éliminatoires
A- Pièces Administratives
a) Absence de l’original de la caution de soumission timbrée et acquittée à la main, accompagnée du récépissé CDEC à l’ouverture des plis délivrée par un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics ;
b) Absence (à l’exception de la caution de soumission) après un délai de 48 heures après la notification, d’au moins une des pièces du dossier administratif.
B- Offre technique incomplète pour absence de l’une des pièces ci-après :

a) Absence de la déclaration sur l’honneur attestant que le soumissionnaire n’a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années, et qu’il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes établies par le MINMAP ;
b) Absence de la charte d’intégrité datée et signée
c) Absence de la déclaration d’engagement au respect des clauses environnementales
d) Absence d’une capacité de financement (Ligne de crédit disponible) avec un contenu conforme au modèle de la Commission Bancaire de l’Afrique Centrale (COBAC), délivrée par une banque de premier ordre agréé par le Ministre en charge des Finances au Cameroun d’au moins :

	[bookmark: _Hlk221396086]N° de lot
	Capacité de financement

	01
	130.000.000

	02
	110.000.000



e) N’avoir pas validé au moins 2/3 des critères essentiels avec obligatoirement le critère matériel ;
f) Absence de l’attestation de visite des lieux datée, cachetée et signée sur l'honneur par le soumissionnaire ;
g) Absence de l’attestation de catégorisation ;
h) Absence des preuves d’acceptation des clauses du marché (CCAP et CCTP parafés et signé à la dernière page suivie de la mention lu et approuvé).
C- Offre financière incomplète pour absence de l’une des pièces ci-après :
a) Absence de la soumission timbrée proprement dite ;
b) Absence dans l’offre financière d’un prix quantifié ;
c) Absence d’un élément de l’offre financière (les BPU, le DQE et le SDP)

15.2. Critères essentiels
L’évaluation des offres techniques sera faite sur la base des critères essentiels ci-dessous 
· Le personnel d’encadrement ;
· Matériels :
Une pelle excavatrice ;
Un Compacteur ;
Une niveleuse ;
03 Camions bennes ;
01 véhicule de liaison ;
01 bétonnière d’une capacité d’au moins 400litres ;
01 tronçonneuses ;
Petit outillage de chantier.
· Référence et Note méthodologique 
NB : Un agent public sans justificatif de sa libération de la fonction publique ne sera pas évalué ;

15. Attribution
Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l’offre la moins-disante et remplissant les capacités techniques et administratives requises.
Par ailleurs, le Maitre d’Ouvrages se réserve le droit de ne pas attribuer le marché dans le cadre du présent appel d’offres à un soumissionnaire qui, titulaire d’un contrat en cours dans la zone, a des performances non satisfaisante (résilier ou abandonné) ou peu satisfaisantes (mise en demeure dont l’évaluation a été jugée non satisfaisante ou constate de défaillance notifiée dans les six mois précédent l’attribution ou contrat en cours de résiliation).
16. Nombre maximum de lots :  
Un candidat peut soumissionner pour un ou tous les lots, et peut être attributaire de tous les lots.  
17. Durée de validité des offres
	Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus au SIGAMP de la Mairie de Ma’an ou à la Délégation Départementale des Travaux Publics de la vallée du Ntem à Ambam, dès publication du présent Avis.
19. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques
	Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l’Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48 ou le MINTP au numéro 88002042

Copie :
-	MINTP
-	DDMINMAP/VNT
-	DDMINMTP/VNT
-	ARMP
-	CIPM/C-MAAN
-	Affichage chrono
Fait à Ma’an, le 10/02/2026
LE MAIRE DE MA’AN 
(Maitre d’Ouvrage) 
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[bookmark: _Hlk208157104]OPEN EMERGENCY PROCEDURE NATIONAL INVITATION TO TENDER 
N°001/OEMNIT/RS/D-VNT/C-MA’AN/SIGAMP/TB/2026 OF 10 FEBRUARY, 2026 FOR THE CONSTRUCTION OF DEFINITIVE BRIDGES WITH MIXED APRONS ON THE INTER COMMUNAL ROAD SECTION NYBIZANE - CAMPO IN THE MUNICIPALITY OF MA’AN, NTEM VALLEY DEPARTMENT, SOUTHERN REGION.
LOT 1: TWO BRIDGES AT PK 0+200 (20 ML) AND 0+220 (15 ML)
LOT 2: TWO BRIDGES AT PK 0+250 (10 ML) AND 0+400 (10 ML)

1. Subject of the invitation to tender

As part of the development of its infrastructure and the improvement of the living conditions of the population, the Mayor of the Commune of Ma'an, is launching a call for tenders for the construction construction of definitive bridges with mixed aprons on the inter communal road section Nyabizan - Campo, in the municipality of Ma’an Department of the Ntem Valley, South Region:
· lot 1: two bridges at pk 0+200 (20 ml) and 0+220 (15 ml)
· lot 2: two bridges at pk 0+250 (10 ml) and 0+400 (10 ml)

2. Nature of Works
The works covered by this invitation to tender consists of the following:
· Construction site;
· Brought and fold;
· Geotechnical and execution studies;
· Cleaning of the watercourse;
· Setting up of the ripples;
· The excavations in ordinary or the riverbed
· The removal of de the excavations;
· Mole shone abutment masonry or reinforced concrete of height between 7m and 10m
· masonry masonry battery or reinforced concrete of height between 7m and 10m
· contiguous embankment to the works
· reinforced concrete dosed at 400 kg/m3 for apron
· supply and installation of IPE 550 metal beams
· defective deck removal
· reinforced concrete tags
· mixed railing
· traffic type A signaling panels
· maintaining traffic

3. Allotment
The works are subdivided into lots defined here below: 
· lot 1: two bridges at pk 0+200 (20 ml) and 0+220 (15 ml)
· lot 2: two bridges at pk 0+250 (10 ml) and 0+400 (10 ml)

4. Estimated cost
The estimated cost of the operation following preliminary studies is:

	n° de lot
	Région
	Désignation
	scope (ml)
	Exécution time (month)
	Forecast cost (TTC) en FCFA
	Type of work

	01
	Sud
	Construction work of two definitive bridges with mixed aprons at PK 0+200(20ml) et 0+220 (15ml) 
	35.00
	08
	395 000 000
	Construction

	02
	Sud
	Construction work of two definitive bridges with mixed aprons at PK 0+250 (10ml) et 0+400(10ml).
	20.00
	08
	327 000 000
	Construction



5. Estimated execution deadline
The maximum time frame provided for by the Project Owner for the execution of works subject of this invitation to tender is 
.
	N° de lot
	Exécution time (month)

	01
	08

	02
	08



6. Participation and origin
This national call for tender is open to all Cameroonian law companies or any group of companies, justifying technical, financial and legal capacities allowing them to carry out the services subject to this call for tenders.
7. Funding 
The works under this invitation to tender shall be financed by MINTP budget, the 2026 exercise year

8. Bidding method
The mode of submission selected for this consultation is: offline.

9. Bid bond 
Each bidder must include in his administrative documents, a hand-endorsed and stamped bid bond,, issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds for public contracts and whose list appears in document 14 of the Tender File (TF), of an amount 

	N° de lot
	Amount of the deposit

	01
	7.900.000

	02
	6.540.000



 and valid up to thirty (30) days beyond the initial date limit of the validity of bids. ’The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or financial body of first category authorised by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts shall lead to the immediate rejection of the offer.  A bid bond submitted but that does not have any relation with the consultation concerned shall be considered as absent. The bid bond presented by a tenderer at the bid opening session shall not be accepted.

10. Consultation of Tender File
The call for tender can be consulted upon publication of this notice, during working hours, at the Internal Service of Administrative Management of Public’s Contracts of the Ma’an Council, or on the ARMP website

11. Acquisition of tender file 
The Consultation file for companies can be obtained during working hours in the Internal Service of Administrative Management of Public’s Contracts of the Ma’an Council, phone: 694 58 20 37, upon publication of this notice on presentation of a receipt attesting the payment of the non -refundable sum of an amount of   three hundred and fifty thousand (350 000) CFA francs   and payable to the municipal treasury of the Ma’an council.

12. Submission of bids
Each bid shall be drafted in English or French, for submission off line, the offer in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach SIGAMP service no later than 12/03/2026 at 12.30 p.m. and should carry the indication:

OPEN EMERGENCY PROCEDURE NATIONAL INVITATION TO TENDER 
N°001/OEMNIT/RS/D-VNT/C-MA’AN/SIGAMP/TB/2026 OF 10 FEBRUARY, 2026 FOR THE CONSTRUCTION OF DEFINITIVE BRIDGES WITH MIXED APRONS ON THE INTER COMMUNAL ROAD SECTION NYBIZANE - CAMPO IN THE MUNICIPALITY OF MA’AN, NTEM VALLEY DEPARTMENT, SOUTHERN REGION.
LOT 1: TWO BRIDGES AT PK 0+200 (20 ML) AND 0+220 (15 ML)
LOT 2: TWO BRIDGES AT PK 0+250 (10 ML) AND 0+400 (10 ML)

“To be opened only during the bid-opening session”

13.  Admissibility of bids 
The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.
The Project Owner shall not accept:
· Bids bearing information on the identity of the tenderers;
· Bids submitted after the closing date and time for submission of bids;
· Envelopes without indication on the identity of the Invitation to Tender;
· Bids non-compliant with the bidding mode;
· Failure to comply with the number of copies specified in the RPAO or offer in copies only;

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of the Tender File shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts or the failure to comply with the model documents of the Tender File shall lead automatically to the rejection of the bid without any other procedure.  A bid bond submitted but not relating to consultation concerned shall be considered as absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall not be accepted. 

14. Opening of bids

The bids shall be opened in single phase and shall take place on 12/03/2026 at 13.30 a.m.  by the Project Owner Tenders Board in the Ma’an Council hall meeting room located at Ma’an Council.

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice, duly authorised, even in case of a group of companies.

Under pain of being rejected, the required administrative documents must be submitted in originals or copies certified by the issuing service or the relevant administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the invitation to tender. They shall be no later than 3 (three) months old from the original deadline for the submission of tenders or must have been issued after the date of signature of the Tender Notice. 

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48(forty-eight) hours deadline granted by the Board, the file shall be rejected.
[The opening of bids must take place no later than one hour after the deadline for receipt of tenders set out in the Tender File].

15. Evaluation criteria
[Evaluation criteria are of two types: the eliminatory criteria and essential criteria. No criterion can be eliminatory and essential at the same time. 
The aim of these criteria is to identify and reject incomplete offers and substantially not compliant with the conditions laid down in the Tender File, especially with regard to the admissibility of administrative documents, the compliance if the technical offer with the Tender File technical specifications and with the qualification of tenderers. 
 
15.1 Eliminatory criteria
The eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled in order to be admitted to evaluation following the essential criteria. They should not be the subject of notation. The failure to comply with these criteria shall lead to the rejection of the bidder’s offer.
The eliminatory criteria include:
A. Administrative documents
· Absence of bid bond together with the received CDEC at the opening of bids;
· Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);

B. Technical offer
· Absence of the declaration on honour attesting that the bidder has not abandoned a public market within the least three years, and that it is not included in the list of failed companies established by MINMAP;
· Absence of the integrity charter dated and signed;
· Absence of the declaration of commitment to comply with environmental clauses;
· Lack of ability to finance 
	N° de lot
	Financial capacity

	01
	130.000.000

	02
	110.000.000



· Not having validated at least 2/3 of the essential criteria with mandatory material criterion;
· Absence of dated, sealed and signed place visit attestation on the honour by the bidder;
· Absence of the categorisation certificate;
· Lack of evidence of acceptance of the market clauses (CCAP and CCTP are paraphrased and signed on the last page followed by read and approved);

C.   Financial offer
· [bookmark: _Hlk219801417]The absence of the actual stamped submission;
· Absence in the financial offer of a quantified price;
· Absence of an element of thefinancial offer (BPU, DQE, SDP)
NB: Depending on the specificity of the service, other relevant criteria may be added when drafting the Tender File

15.2 Essential criteria
Essential criteria are the fundamental or key ones that will help to measure the financial and the technical capacity of candidates to execute the services subject of the tender. They should be determined depending on the nature and the content of the services to be executed.
It is necessary to clearly specify the modalities for validating a criterion from the number of sub-criteria to be respected 
 The essential criteria for the qualification of bidders shall focus especially on:
· Personnel qualification ;
· Materials :
· An Excavator shovel
· A compactor
· A leveler
· 03 garbage truchs
· 01 Link vehicle
· 01 Cement mixer with a capacity of at least 400L
· 01 chainsaw
· Small construction tool
· References and methodological note.    

NB: [Indicate the main qualification criteria which show that the bidder has the required technical capacities and resources to successfully execute the contract]. [These criteria will be detailed in Article 6.1 of the RPAO]
[The notation system of bids by giving points (marks) shall be prohibited to give way to the binary mode (Yes or No)]

16. Award of contract
The Project Owner or the Delegated Project Owner shall award the contract to the bidder whose bid meets the required technical and financial qualification criteria and whose offer was evaluated as the lowest by including as the case may be, the rebates proposed.
(In case of allotment, specify the maximum number of lots a candidate may be awarded) 

17. Duration of validity of bids
Bidders shall remain committed to their bids for [Indicate the duration between 60 and 90 days] from the initial deadline set for the submission of bids.

18. Further information
Additional information may be obtained during working hours from the Internal Service of Administrative Management of Public’s Contracts (SIGAMP) of the Ma’an Council, phone: 694 58 20 37.

19. Fight against corruption and malpractices
For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP on ……………. or the PO/ on …………………

Fait à Ma’an, le 10/02/2026
LE MAIRE DE MA’AN 
(Maitre d’Ouvrage) 
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